

ABSTRAK

Andrian, Muhammad Hari. 2023. Jenis Simbol dalam Antologi Puisi *Langit Air Langit Basah* Karya H. Akhmad T. Bacco : Kajian Semiotika. Skripsi, Program Studi Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Jambi, Pembimbing: (I) Dr. Dra Warni, M.hum., (II) Sovia Wulandari, S.S., M.Pd.

Kata kunci: Semiotika, Jenis Simbol, Aminuddin.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan jenis-jenis simbol dalam antologi puisi *Langit Air Langit Basah* karya H. Akhmad T. Bacco. Jenis simbol tersebut adalah *Blank Symbol*, *Natural Symbol*, dan *Private Symbol*. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan memakai pendekatan deskriptif dengan data berupa kata, frasa, klausa, dan kalimat yang menggambarkan jenis simbol. Sumber data dalam penelitian ini adalah antologi puisi *Langit Air Langit Basah* karya H. Akhmad T. Bacco. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dengan tahap membaca, mencatat, dan menginventarisasi data.

Hasil penelitian ini adalah terdapat jenis simbol berupa *Blank Symbol*, *Natural Symbol*, dan *Private Symbol*. *Blank symbol* merupakan jenis simbol yang paling banyak ditemukan. Adapun bentuk *Blank Symbol* yang ditemukan ialah berbentuk bunyi, benda, dan perasaan. *Natural Symbol* adalah jenis simbol yang paling sedikit ditemukan karena penyair tidak banyak memakai kata-kata yang berkaitan dengan realitas alam didalam puisinya. Adapun bentuk *Natural Symbol* yang ditemukan berbentuk benda dan perasaan. *Private Symbol* ditemukan untuk menambah keunikan puisi tersebut. Bentuk *Private Symbol* yang ditemukan berupa bentuk benda, tempat, dan perasaan.

Kesimpulan penelitian ini adalah adanya jenis simbol *Blank Symbol*, *Natural Symbol*, dan *Private Symbol*. Bentuk *Blank Symbol* yang ditemukan dalam penelitian ini adalah *Blank Symbol* yang berbentuk bunyi, benda, dan perasaan. Selanjutnya, bentuk *Natural Symbol* yang ditemukan adalah *Natural Symbol* yang berbentuk benda dan perasaan. Terakhir, bentuk *Private Symbol* yang ditemukan dalam penelitian ini adalah *Private Symbol* yang berbentuk benda, tempat, dan perasaan.